

Vendredi 21 juin 2024, la fête de la musique a eu lieu sur différents sites du Mans. Au cours de cette soirée, des musiciens professionnels ou amateurs offraient des concerts dans les rues et les bars de la cité cénomane. Le groupe manceau Carnage Piknik a joué au Hangar Crealab et l'artiste sarthois Roboy se produisait au bar Le Lézard.

Carnage Piknik s'est fait une place sur la scène rock et post punk locale avec seulement trois titres sortis sur Bandcamp en novembre 2023. Sur scène, le trio ne cesse de transcender un public enthousiaste par son vacarme maîtrisé. Ce fut une nouvelle fois le cas lors de son passage au Hangar Créalab, sur l'événement Cour le Plaisir, à l'occasion de la Fête de la musique. Leurs voix singulières et leur musique énergique provoquent la frénésie, les spectateurs dansent en transe sur leur chaos. Eve, Milan et Hélios ont interprété, entre autres, « Météo », « Fuzz War », ou encore, « What's left ».





A quelques centaines de mètres, au Lézard, Roboy a délivré son set composé de machines et d'une guitare, dans une atmosphère mélancolique, angoissée, mais néanmoins dansante. L'artiste sarthois a repris des morceaux de ses trois albums, « Le petit chat doit mourir » (2018), « Le petit chat est mort » (2020) et « [Le soleil ne te sauvera pas](#) » (2023). Sa voix,

parfois robotisée, apporte de l'étrangeté à sa musique. Le public conquis par ce répertoire envoûtant s'est laissé transporter dans son univers unique de rêverie.





Texte et photos : Adèle CHAUVAUD.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)